

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

5 / Mayo / 1954

Señor don Guillermo Fernández-Shaw.
M A D R I D.

Mi querido Guillermo:

Ante mí tus dos gratas de 6 Abril y de ayer. Aunque veo que ya sabes algo de cómo ando, te pido, sin embargo, mil perdones por no haber respondido aún a la 1ª, dándote la bienvenida, y hacerlo a la última a toda prisa, por la causa que me indicas, por lo que seré más breve de lo que quisiera. Y voy a tu 1ª:

Mi enhorabuena por tus éxitos en la Pampa y comprendo que os animéis a volver, pues viajes así es casi reciencasarse como diría Camba. Ya sé por Casto lo bien que lo pasastéis con vuestro chico en el tropical Paraguay; reciba el matrimonio otra enhorabuena por ello; seguramente os acordaríais de cuando veíais en Apolo "El Capitán Grant".....

Lo de Ràcordi: celebro llegase a tiempo mi 2ª a Giacompol con el recibo. Si, como esta, te fuese útil otra vez, y se pudiese, ya sabes que con todo gusto repetiría: resultó gracias a la comprensión de Giacompol, pero lo que hace falta es que no transcienda a la Sociedad, como después verás. Desde luego, no te metas en girar. Ya te lo diré oportunamente.

Hernández también me ha escrito haciéndose lenguas de vosotros: ya te dije que creía os conocíais de Madrid cuando lo de Eschig. Se me ofrecía a hacer la misma operación con Giacompol pero, habiendo esperado 7 años, prefiero aguardar a que eso se normalice

Adjunta: Nota para la Junta Gral. de la S.G.A.E. /

por la via diplomática como, gracias a la labor de Aznar, lleva vi-
sos al fin. Y paso a tu 2ª:

Veo vuestra reunión con Ernesto: así Casto te
habrá contado. ¡Dios nos guie y la Peña de Francia, junto con la Tri-
nidad de Gaeta! Mis ánimos grandes pero, pese a Torremolinoos, no soy
el de antes. Espero, sin embargo, que llegaremos a la meta pues al me
nos creo que dispondré para el verano un rincón para trabajar en otra
forma. Tan pronto esté dispuesto, te avisaré, pues allí pondré telé-
fono, con lo que resolveremos muchas cosas.

Leo tu nota para Ardavín que copio, firmo y te ad-
junto. Me has solucionado una preocupación puesto que veia en la Con-
vocatoria que no se podía votar por tí. Celebro y aplaudo lo de tu "vi-
gilancia por manos advenedizas"... Precisamente tenemos algo con la SG
AE., por autoritarias cartas de Cantabrana (tras quién veo oculto a Gui-
llén), y no contesta a mi respuesta y van 3 semanas... Con esto y los
famosos dólares que dijo delante de tí (que datan de la "nanita"), no
sé por donde saldrán, pero no les oculté que nos han hecho un serio
perjuicio y también ver -sin querer- que se han tirado una pequeña
plancha... Veremos por dónde sale.

Espero lo de "La v. breve"; ahí lo que hace falta
es que venga el Dr. Ara, (a quién por lo visto no has encontrado allí)
pues es el primer postor, A ver si me puedo organizar un poco. Y cierro,
aunque esta no saldrá hasta mañana pues por $\frac{1}{2}$ hora he perdido el correo.

Cariñoso recuerdos para doña Cecilia y vosotros
y recibe un fuerte abrazo

de *Gerardo* -